

Lluvias causan estragos en Los Vilos

En el Choapa cayó fuerte aguacero. Los Vilos se encuentra en estado de emergencia debido a las intensas lluvias que han azotado la comuna, desencadenando una serie de desbordes e inundaciones que han afectado severamente a diversos sectores, según los últimos reportes recibidos.



En horas de la tarde de este viernes se registró un anegamiento de calzada en la Ruta 5, pista de norte a sur a la altura del Km 198. Carabineros trabajó en el lugar para ayudar a los conductores que pasaban zozobras.



Otro sistema frontal en la zona. Bendita lluvia, pero dejó coletazos. En sectores como Los Maquis, El Manzano, Los Loros y Quilimari -El Tejar, los caudales de varias quebradas han rebasado sus límites, causando inundaciones locales y poniendo en riesgo a los residentes de esas zonas. El delegado Galo Luna estuvo conectado por zoom con el Presidente Gabriel Boric.

La situación vial también se ha visto comprometida, especialmente en la Ruta 5 Norte, en el kilómetro 198, por el desborde de las aguas. Este incidente ha generado grandes dificultades para el tránsito vehicular y representa un peligro inminente para los conductores que transi-

tan por esa área.

En cuanto al balneario de Pichidangui, el desborde de la quebrada Santa Inés ha provocado la inundación de la pista de ingreso norte, complicando aún más la situación y afectando directamente a los visitantes y residentes del área.

Además, en los sectores urbanos de Los Vilos, las calles se han convertido en verdaderos ríos debido a las intensas precipitaciones, causando inundaciones que han afectado la movilidad de los ciudadanos y causando preocupación en la comunidad.

Según las autoridades locales, se espera que el sistema frontal disminuya su intensidad hacia la mañana del sábado, lo que podría traer

cierto alivio a la comuna. Sin embargo, se insta a la población a mantenerse alerta y seguir las recomendaciones de seguridad emitidas por las autoridades locales y organismos de emergencia para evitar riesgos mayores.

La Municipalidad de Los Vilos, hasta el cierre de la nota, no ha entregado un reporte general de las afectaciones, en tanto, los equipos de emergencia continúan trabajando arduamente para gestionar la situación y brindar asistencia a los afectados por estas condiciones climáticas. Sin embargo, tras una dura sequía que se prolonga por más de 14 años, la lluvia es bienvenida, han expresado especialmente los campesinos, agricultores y crianceros de la zona.